
平成２６年１２月１６日（日）１０時００分～　◆会場　坂本児童館　   参加者◆２３人（男１０人・女１３人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本民生部長、平本建設部長、沼田消防長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

坂本児童館が老朽化しています。町内で２番
目に古く、建て替えの要望書を提出しています
が、早期にお願いしたい。

要望書をいただいています。できるだけ早い時期に予算
付けをしていけるよう、全体の予算の中で検討します。

生涯学習課 他地区の老朽化した児童館もあ
るため、調整させていただきま
す。

2

県道の歩道が整備されて１０年経過していま
すが、坂本から桜台の信号までの間がなかな
か進んでいない。県に強く要望していただきた
い。
自転車で愛川高校に通う生徒や、厚木方面へ
行く生徒も多く通るので早期の工事をお願いし
たい。

水路橋の調査結果は安心できるもので良かっ
た。水路橋の修繕も県の歩道工事に合わせ実
施できるといい。

半縄区からも要望をいただいています。厚木土木事務所
長と会う予定があるのでその際にも要望します。県では
現在、馬渡橋の架け替えや、箕輪辻交差点や高田橋の
工事を行っています。

また、水路橋について、７月に点検調査を行ったところ、
表面にさびは見られるがコンクリートの健全性は十分で
あるため、補修工事で対応していく予定です。

道路課 同左

3
坂本児童館敷地内のイチョウやサクラの落ち
葉が大量になるので、伐採をお願いしたい。

枝打ちを年明けに実施する予定です。 管財契約課 １月に枝打ちを実施します。

4
中津４６６０付近の道路が側溝もなく水はけが
悪いので対応をお願いします。

本年、工事を行っています。 道路課 同左

5

坂本青少年広場にバーベキューに来ている外
国人が重低音の音楽を大音量で流す。注意す
ると「ワカラナイ」でごまかされる。注意する際
に配布したいので、注意看板の内容の外国語
のチラシを作ってほしい。
また、通行止めにしようかとも考えている。警
察に通報もしているが何か良い方法はないで
しょう。
他の地区はどう対応していますか？

注意看板を設置し、職員でパトロールもしています。警察
にパトロールの依頼もしていますが、なかなか解決して
いません。

八菅などの他地域は民家が近くにないので、このような
話は出ていません。

生涯学習課 注意看板に記載がある内容の、
チラシを作成します。配布方法な
ど詳細は、今後調整させてくださ
い。
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行政区出席者◆大野区長、阿部会長ほか寿会の皆さん
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

6

坂本体育館の申込者と利用者が違う人のよう
です。利用車は湘南ナンバーの車が非常に多
いです。

申込み者と利用者の関係確認は難しいです。 スポーツ・文化
振興課

同左

7

厚木市側にある砂利会社が、砂利を山積みに
しています。環境課には何度か見に来てもらっ
ているが、風向きによっては粉塵があり、また
重機の振動もあります。これ以上高く積まない
ように指導してもらいたい。

残土の関係もあり、相模原市緑区の現場も見てきました
が、再度、話をします。

環境課 定期的にパトロールをしています
ので、引き続き指導してまいりま
す。

8

町長は小田急多摩線の延伸を掲げています
が、賑わいある町づくりについて実現したらど
のくらいの経済効果があるか試算しています
か。
この好機に産業をもっと考えて、雇用や地産地
消、道の駅など利用した町づくりを考えては。

試算はしていません。開発等を進めて行かなければと考
えています。
小田急多摩線の延伸については、現在、上溝までは計
画に載っていますので、以西について、近隣市町村と協
力し、相模原市田名を通って愛川町から本厚木に繋げる
要望をしています。この中で町づくりの拠点をどこに作っ
ていくかを考えています。
愛川小田急多摩線延伸促進協議会が集めた約１８，００
０人の署名を相模原市長・厚木市長と国へ届ける予定で
す。

企画政策課 同左

9

横須賀水道の施設を払い下げ、活用する考え
はないですか。

横須賀水道の施設については、撤去等を横須賀市で考
えているようです。横須賀市で対応していますので、それ
を待っている状況です。

企画政策課 同左

平成２６年度ふれあいファミリアミーティング 坂本寿会 2 / 2 ページ


